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投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

√现场参观  

□其他           

参与单位名称及

人员姓名 

中信证券：李子俊、孙晨晔；国泰君安：管正月；中融基金：

范鹏程；光大保兴：王艺伟、马鹏飞；华安资产：张钰楠；华

泰保兴：赵健；源乐晟：刘偲圣；盘京投资：乔磊；神农投

资：韩宇；泾溪投资：韩宇；乾惕投资：周振兴；国信证券：

唐旭霞、王少南 

时间 2023年 2月 16 日  

地点 公司证券部 

上市公司接待人

员姓名 
董事会秘书：王海斌、证券事务代表：颜康 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司就投资者在本次交流中提出的问题进行了回复： 

1、2022 年行业内摩托车销售怎样？ 

据行业统计数据显示，截至 2022 年 12 月，全行业完成燃

油摩托车产销 1368.15 万辆和 1378.73 万辆，同比下降 16.75%

和 16.14%；电动摩托车产销 761.07 万辆和 763.27 万辆，同

比下降 14.86%和 14.46%。1-12 月，共产销摩托车 2129.22 万

辆和 2142 万辆，同比下降 16.08%和 15.55%。其中，二轮摩托

车产销 1901.11 万辆和 1913.16 万辆，同比下降 16.94%和

16.42%；大排量休闲娱乐摩托车（排量 250cc 以上，不含 250cc）

产销 55.11 万辆和 55.34 万辆，同比增长 47.51%和 44.68%。 

2、QJMOTOR 海外渠道目前建设情况如何？海外的车型与

国内是否相同？ 
2022 年公司已建立了 20 家进口商渠道，地区包括欧洲、



东南亚等地区。车型上，海外与国内会有不同，公司会将国内

成熟的车型推广到国外市场，但会根据各地区的客户需求在平

台化的基础上进行定制和调整。  

3、公司 2023 年车型推出计划是怎样的？ 

公司 2023 年推出的车型比较多，大排量系列会延续原有

爆款系列进行改款车型及全新车型的推出，排量上下扩展，丰
富产品线利于入门车手向上选择，以及有经验的选手选择更高

配置更大排量的车型；另外，由于防控政策的变化，中长途骑

行场景可能会恢复，公司会推出骁系列拉力车型满足客户需

要；应对国内通勤场景，推出高端踏板车型，以拓展市场空间。

公司已在 2 月份召开了 QJMOTOR 新品发布会，产品包括新的赛

600、闪 300 等一系列优秀产品，并发布了 2023 年的新车型计

划，共计约 25 款车，包括全新及改款车型。BENELLI 也会推出

多款车型。电车方面，重点布局通勤电摩、高速电自及豪华电

自，会推出 4款全新电摩和 6 款改款电摩，并推出 4 款全新电

自车型。 

4、公司为什么做踏板系列，未来怎么看？ 

2022 年，国内踏板销量共计 227 万辆，且近年来国内中

大排量踏板车销量稳步增加，22 年内销 250cc+踏板摩托车行

业销量 5.55 万辆，需求趋于稳定。公司通过多年的对外合作

和潜心研究，在车型开发、制造和质量控制上都有了长足进步，
今年全新布局踏板市场，希望能够为公司增加营收和利润。 

5、公司目前主要推广情况？ 

应用新媒体是公司非常关注的推广方式，公司在抖音、小

红书、快手及一些摩托媒体上都有做广宣；公司目前已经聘请

赵丽娜为代言人，一些网红和用户代表也为公司的形象、传播

提供了很大助力，使公司的优秀产品能够触达到用户。 

6、公司换电业务有进展吗？ 

公司的换电业务目前和智租有合作，也在积极寻找海外合

作伙伴，目前尚未形成实质性业务。 

7、公司全地形车产业进展如何？能否为公司 2023 年业务

贡献业绩？ 

公司全地形车已经设立了专门的团队，并推出了成型产

品，相关产品已经在展会亮相，吸引了一些意向经销商，目前

正在推进当中。批量化的生产筹备也在进行中，生产准备和持

续研发投入较大，预期 2023 年尚不能为公司的利润产生正向

助力。 

附件清单（如有） 无 

日期 2023年 2月 16 日 

 


